



## IMACEC

SEÑOR DIRECTOR:

El reciente Imacec de 0% y la tasa de desempleo de 8,7% en el trimestre julio-septiembre de 2024 no pueden pasar desapercibidos. Ambos indicadores revelan una economía en pausa, lo que debería preocupar a las autoridades y al sector privado por igual. Este es un partido que se juega en la cancha del crecimiento; sin él, no existe fórmula mágica que permita mejorar las finanzas.

El país acaba de aprobar una ley de cumplimiento tributario que busca inyectar recursos al erario público sin tener que recurrir a una reforma tributaria que sea nefasta para las inversiones. Sin embargo, tal esfuerzo puede ser nulo si no hay crecimiento y, por ello, no hay mayor recaudación.

Por este motivo, quisiera hacer un llamado a las autoridades a concentrarse en políticas que promuevan el crecimiento económico, pues es el principal motor para atraer inversiones extranjeras y fortalecer el ecosistema para los inversionistas nacionales. Cuidar la economía es, hoy más que nunca, una tarea prioritaria.

**Gustavo Serrano**

Abogado

